

## Projekt

# „Impressionismus und Co – Die französische Landschaftsmalerei als Aufbruch in die Moderne“

Projektleiter: Herr Wohlgemuth

Altersstufe: Klasse 8-11



Die Landschaft Frankreichs hat in den letzten zwei Jahrhunderten viele Maler veranlasst wunderschöne Werke zu schaffen, die bis heute faszinieren. Mit der Erfindung der Eisenbahn und neuen Malmaterialien war es den Künstlern erstmalig möglich, dass sie, wann immer sie es wollten, in die Natur fahren konnten, um dort vor Ort die Natur mit ihren Formen, Farben und ihrem ganz eigenen Licht einzufangen. Wäre es nicht schön, unsere Reise in den Süden Frankreichs mit den Augen dieser Künstler antreten zu können?

Vielleicht geht das ja, denn das besondere Sehen kann man nämlich üben! Dazu braucht es möglicherweise nur ein Projekt, in dem sich junge Malwütige und Malmutige zusammentun, um gemeinsam Kunst zu betrachten und daraus für eigene Malversuche etwas zu lernen.

Wir werden uns also gemeinsam Bilder von einigen dieser wichtigen französischen Künstler ansehen, versuchen sie zu verstehen und dann in eigenen Malversuchen erproben, was es heißt, die Landschaft Frankreichs mit den Augen eines Malers zu sehen!

Über eure Teilnahme würde ich mich auf jeden Fall freuen.

Bis dann!